

Newsletter Betriebssport Raus aus der Bank- Rein in unsere Teams

Ausgabe 1/2019



Liebe Deka-Sportler,

wir begrüßen Euch im neuen Jahr und wünschen Euch allen privat, beruflich und sportlich viel Erfolg!



Der Vorstand v.l.n.R.: Armin Salbert, Andrej Kroth, Jens Willmann, Volker Starck

Damit wir alle Mitglieder regelmäßig über die Neuigkeiten aus der Welt des Deka-Sports informieren können, versenden wir ab sofort einmal im Quartal einen Newsletter, der die wichtigsten Informationen zusammenfasst. Wer den Newsletter nicht erhalten möchte, sendet uns einfach eine Mail mit dem Betreff „Newsletter-Abbestellung“ an unsere zentrale Mailadresse betriebssport@deka.de.

Aktuelles aus dem Verein

Am 09. April 2019 steht ab 16:30 Uhr die **Mitgliederversammlung** mit Neuwahlen an. Wie in den letzten Jahren findet die Versammlung im Trianon statt. Eine formale Einladung geht allen Mitgliedern rechtzeitig zu. Anträge können fristgerecht bis 14 Tage vorher beim Vorstand eingereicht werden.

Infobox:

Aktuelle Mitgliederzahl per 31.12.2018: 511

Anzahl Teams: 15

Die drei größten Teams: Golf + Fußball + Schwimmen

Newsletter Betriebssport Raus aus der Bank- Rein in unsere Teams

Ausgabe 1/2019



Highlights 2019

Aktivwochenende Vol. II

Der Vorstand plant nach dem sehr positiven Echo für das erste **Aktivwochenende** im vergangenen September im Kleinwalsertal eine Neuauflage der Fahrt. Dieses Mal geht es nach Gaschurn ins Montafon (Österreich). Reisezeitraum ist 19.-22. September 2019. Die Anmeldephase beginnt am Anfang März. Alle weiteren Informationen dazu gibt es ab Mitte Februar unter www.deka-sport.de.

Vom 26.6. bis 30.06.2019 finden in Salzburg die **Europäischen Betriebssportspiele** statt. Der DekaBank Sport e.V. wird durch Sportler aus dem Tischtennis- und aus dem Schachteam vertreten. Wir drücken jetzt schon die Daumen! Alle Infos zur Veranstaltung können im Internet unter <https://www.ecgsalzburg2019.at> abgerufen werden. Weitere Termine s.u.

Aktuelles aus den Sportteams

Die **Teamleitung der Läufer** hat sich neu formiert. Seit Mitte 2018 koordinieren folgende Kollegen die Lauf-Aktivitäten.

Joachim Römer

Tel. 069 / 71 47 – 23 26
joachim.roemer@deka.de

Siegfried Krentz

Tel. 069 / 71 47 – 74 08
siegfried.krentz@deka.de

Bernd Weckermann

Tel. 069 / 71 47 – 12 57
bernd.weckermann@deka.de

Bei Interesse an regelmäßigen Lauftrainings oder an der Teilnahme bei Wettkämpfen einfach mal anrufen oder anmailen. Auch 2019 möchten die Deka-Läufer beim Sparkassenmarathon (Halle/Saale vom 12.-13.10.19), B2Rund und beim Bürostadtlauf-Niederrad wieder an den Start gehen. Erste Abfragen gibt es bereits (siehe Tabelle im Laufwerk). Zum aktuellen Stand der Dinge können die Teamleads angesprochen werden.

Newsletter Betriebssport

Raus aus der Bank- Rein in unsere Teams

Ausgabe 1/2019



Erfolge 2018

- Das Fußballteam belegte in der **AH-Großfeldrunde** (von April bis September 2018) des BSV Frankfurt den dritten Platz.
- Am 9. Juni wurde zum dritten Mal der **Tischtennis-Firmen-Cup Rhein-Main** in der Wingert-Sporthalle in Bad Homburg ausgetragen. Das Team der Deka belegte wiederholt den 1. Platz bei den Hobbyspielern und konnte im weiteren Saisonverlauf Siege bei den BSV-Einzelmeisterschaften und den Aufstieg unserer 1. Mannschaft in die BSV-Punktrunde (in die höchste Spielklasse) feiern.
- **Beim diesjährigen Sparkassenmarathon in Berlin konnten wir – auch wenn wir die Zahl von 100** Läuferinnen und Läufern nicht ganz erreichen konnten – mit herausragenden Leistungen aufwarten: So wurde Andre Kalus 2. Und Denes Bergau 6. In ihrer jeweiligen Altersklasse. Auch die restlichen Marathonläufer lagen immer noch alle unter den TOP 20. Auch Detlef Koß, Peter Fellner und Antje Haas konnten in ihren Altersklassen immerhin den 8. Platz beim Halbmarathon belegen.
- Begonnen bei strahlendem Sonnenschein und mit einem Gewitter bei der Siegerehrung beendet: Beim **vierten Bürostadtlauf Lyoner Quartier/Niederrad waren** 1.076 Läuferinnen und Läufer am Start. Das Team der Deka war mit 65 Meldungen das größte und setzte sich auch in den Wertungen erfolgreich durch. Marek Veithen schaffte es mit einem dritten Platz aufs Treppchen. In der umkämpften Altersklasse M45 lagen die drei Läufer Andreas Bastuck (Platz 2), Michael Zinn (Platz 3) und Sigfried Krenz (Platz 4) der Deka vorne. Auf der 5 Kilometer-Distanz gewannen Alina Mikhaylova den ersten Platz, Jasmin Kessenheimer lief auf Platz drei und Carmen Hunkel wurde sechste.
- Bei den **Sparkassen Basketballmeisterschaften** in Berlin-Zehlendorf hatte das Team Deka nach einem turbulenten Auftakt gegen den amtierenden Titelverteidiger der Sparkasse Leverkusen und mit einer knappen 35:39 Niederlage zu kämpfen. Geplagt durch einige Verletzungsausfälle wurde aber mit viel Kampfgeist das letzte Spiel dennoch gewonnen und es konnte der 8. Platz erreicht werden. Der Titel ging dieses Jahr allerdings an das Basketballteam der Sparkasse Trier.
- Das 14. **Deka-Schafkopfturnier** wurde am 17.11.2018 traditionell im Prisma ausgerichtet. 17 Teilnehmer kämpften dabei in 2 Wertungen (zum 2. Mal fand auch wieder ein U18 Turnier statt) über fünf Stunden um Ruhm und Sachpreise. Das vorletzte Spiel – ein riskanter Wenz – brachte letztendlich die Entscheidung zugunsten von Frank Hartmann, der damit nach 2 Jahren Unterbrechung wieder den Sieg für die Team Deka mit 181 Punkten erspielten konnte. Zweiter wurde Bernd vor den punktgleichen (161) Dritten Daniel Koller (Wertpapierfonds-Risikocontrolling) und Mirko Schinck (Vermögensmanagement).
- Mit dem WM-Sieg von Frankreich ging auch das **Tippspiel des DekaBank Sport e.V.** zu Ende. Mit 203 Punkten sicherte sich Bernd Köcher aus der Einheit „Fundamentales Fondsmanagement Aktien und Renten“ den Sieg und heimste den Einkaufsgutschein über 100 Euro ein. Mehr als 500 „DekaNesen“ waren mit großer Begeisterung beim Tippspiel dabei und trotz dem deutschen Vorrundenaus tippten die meisten bis zum Endspiel durch.

Allen Siegern und Gewinnern unseren Herzlichen Glückwunsch!

Termine 2019 im Überblick:

29.-31. Januar	40. Sparkassen-Skilanglauf	Bad Hindelang / Tannheimer Tal
9. April	Mitgliederversammlung mit Neuwahlen	Frankfurt, Trianon
1. Mai	Radrennen Frankfurt – Eschborn	Frankfurt/Eschborn
16. Mai	B2Run	Frankfurt, Commerzbank-Arena
26.6. bis 30.06.	Europäische Betriebssportspiele	Salzburg
Mitte August	Bürostadtlauf	Frankfurt, Niederrad
23.-25. August	Drachenbootrennen Museumsuferfest	Frankfurt, Museumsufer
13. Oktober	44. Sparkassenmarathon	Halle (Saale)

Newsletter Betriebssport Raus aus der Bank- Rein in unsere Teams

Ausgabe 1/2019



Vereinsbekleidung

Zahlreiche Deka-Sportler haben sich bereits mit unserer Teamkollektion eingedeckt. Auf unserer Website gibt es einen Flyer auf dem sämtliche verfügbare Kleidungsstücke und Accessoires im Bild dargestellt sind. Einfach mal reinschauen. Die Preise sind unschlagbar!

The flyer contains a form for ordering team clothing. The form includes fields for name, address, and contact information. It also features a table for selecting clothing items and sizes. The table has columns for 'Größenveränderungen', 'Größe', 'Menge', 'Farbe', 'Material', 'Preis', and 'Zusatz'. The photo shows three male athletes in red Deka sportswear on a grass field.

<http://deka-sport.de/vereinskleidung.html>

Deka-Sport auf Facebook



Wenn Ihr unserem Facebook-Auftritt folgt, seid Ihr am schnellsten zu den Aktivitäten des DekaBank Sport e.V. auf dem Laufenden. Für 2019 haben wir uns zum Ziel gesetzt, dass wir die Zahl der Mitglieder und Interessierten, die uns „folgen“ deutlich ausbauen. Ansprechpartner für den Facebook-Auftritt ist unser Sportwart Jens Willmann.

Viele Grüße
Der Vorstand

Der nächste Newsletter erscheint im Mai 2019.